
雑草と闘う姿が「いいね！」  
 例年よりも早い梅雨明け、そしてこの地区特有の高温多湿条件が重なったためか、運動場の
雑草も勢いよく成長しました。遠目で見ると「いつ芝生化したの？」と勘違いされるくらい、全
体的に雑草が生い茂ってしまいました。夏の間、雑草も「いい根」をのばしたようです…。 
 夏休み明けから、全校体制で草取りの時間を設けたり、休み時間に自ら草取りに協力したり
する子どもたちのおかげで、少しずつ元の姿に戻りつつあります。そして、雑草に負けないく
らいの“雑草魂”を子どもたちに育てられた気がします。 
 ただし、人力ではどうにもならない場所もあるため、教育委員会教育総務課に相談し、除草
剤散布も行いました。その効果が出るまではもうしばくかかりそうです。（校長 望月敏行） 

 創立 130 周年記念航空写真撮影について（お知らせ） 
  節目の年度として記念に残る航空写真撮影（ドローン使用）を行います。※撮影は無料 

1. 日  時：令和４年 10 月 25 日（火）13：00～ 
2. 撮影場所：吉永第二小運動場 
3. 撮影対象：児童・教職員並びに撮影を希望する保護者・地域住民 
4. 写真購入：希望注文による ※ネット販売の対応あり 
5. デザイン：下図参照 

    ・児童は「なかま」の文字内 ・大人は、富士山の山肌か稜線 
    ・小さい文字等は、後挿入の予定 

6. お願い：撮影を希望する皆様へ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 学校給食費の公会計化と一括徴収管理制度について（続報） 
☞ 目的 ～そもそもなぜ公会計化？～ 

 ・教職員の業務負担軽減により、授業改善や児童に向き合う時間が充実します。 
 ・口座振替できる市内の金融機関を保護者が選択できることにより、利便性が向上します。 
 ・業務システム導入による徴収管理、業務の集約など業務の効率化を図れます。 
 ・透明性の向上、公平性の確保、学校給食の安定的な実施が望めます。 
☞ 取扱い市内金融機関 ～近くの金融機関は利用できる？～ 

  〇静岡銀行  〇スルガ銀行  〇清水銀行  〇富士信用金庫  〇静岡中央銀行  
〇しずおか焼津信用金庫  〇富士宮信用金庫 〇ふじ伊豆農業協同組合  
〇静岡労働金庫  〇イオ信用組合  〇ゆうちょ銀行・郵便局 
☞ 経過 ～PTA 規約の改正の承認を求められたけど？～ 

PTA 会費一括徴収については任意加入団体会費であることから、まずは PTA 規約の改
正が必要であるため、規約改正に関する書面決議を行っている最中です。結果について
は、後日文書にてお知らせいたします。なお、今後は「PTA 加入届・PTA 会費徴収を市
に委任することの同意書」の提出をお願いする運びとなります。 
 小学校に弟や妹がいない６年生の「PTA 加入届兼会費徴収を市に委任することの同意
書」については、吉原北中から届くものを使用します。 

☞ 今後の予定 ～この後は何すればよいの？～ 
10 月５日（新入学児童健康診断）に、公会計化に伴う学校への提出文書（説明文書を
含む）を配付いたします。その中には、取扱い金融機関に足を運んでいただき、届出
印の提出もお願いするものも含まれます。詳細は、配付される文書にてご確認くださ
い。 

☆ふじの教育懇談会（7 月７日）の概要が富士市ホームページで紹介されています 
      →https://www.city.fuji.shizuoka.jp/kyouiku/c0104/fmervo0000003iqm.html 

学校だより  あ し た か    10 月号  

学校教育目標：○な かよく ○か しこく ○ま えむきに   令 和 ４ 年 ９ 月 2 8 日 

重 点 目 標：「いいね！」をのばそう      富士市立吉永第二小学校 

吉永第二小学校ホームページ http://www2.city.fuji.shizuoka.jp/~p-yoshinaga2/ 

☞ 事前の申し込みは不要です。当日集まった人
数によって、立ち位置を決めます。そのため 12:45
までには運動場へお集まりください。ただし駐車
場は用意できないので、できるだけ徒歩等でご来
校ください。 
☞ 富士山の山肌や稜線を表すため、それに見合
った色（例：紺や緑系統）の服装で来ていただけ
ましたら幸いです。 
☞ 悪天候やコロナ感染拡大等、急な中止もあり
ますので、撮影１週間ほど前から学校ホームペー
ジの「おしらせ」をご覧ください。 


